

Programme d'Appui au Fonds Nationaux de Développement du Secteur Agricole (A FONDS)



Mangues produites par la Fédération National de Producteurs de Mangues du Bénin (FenaproMA)
© Coopération suisse au Bénin

Programme

Durée : 2017 – 2023

Budget : CHF 25'250'000
soit env. 15 milliards FCFA

Phase actuelle

Durée : 2018 – 2023

Budget : CHF 10'000'000,
soit env. 5,6 milliards FCFA

Partenaires/Acteurs

Fonds National de Développement Agricole (FNDA) / Commission Nationale des Finances Locales (CONAFIL) / Agences Territoriales de Développement Agricole (ATDA) / Ministère de l'Agriculture, de l'Elevage et de la Pêche (MAEP) / Ministère de la Décentralisation et de la Gouvernance Locale (MDGL) / Ministère chargé de l'Economie et des Finances (MEF).

Zone d'intervention

Couverture nationale

Citation

« Depuis la liquidation de la Caisse Nationale de Crédits Agricoles dans les années 80, le FNDA s'annonce comme une opportunité révolutionnaire pour les acteurs du secteur agricole du Bénin ».

Direction Générale du FNDA

Soutenir la mise en place de dispositifs communs et pérennes de financement du secteur agricole

Le Bénin s'est doté d'un dispositif national pour financer le secteur agricole.

Le programme d'Appui aux Fonds Nationaux de Développement du Secteur Agricole (A FONDS) de la Suisse vise à accroître les investissements publics et privés dans les filières agropastorales prioritaires, par des subventions ciblées et des instruments financiers adaptés. L'objectif est d'améliorer chiffres d'affaires, revenus, emplois et la sécurité alimentaire du pays.

Par le biais de ces actions, le Programme A FONDS vise l'amélioration des performances des exploitations agricoles et des entreprises rurales; l'amélioration de l'efficacité du secteur de la commercialisation et de la transformation des produits agricoles par le conseil agricole et des crédits; et une meilleure gestion des infrastructures agricoles.

La vision commune du Bénin et de la Suisse est que les financements soient progressivement transférés au sein de mécanismes nationaux durables et fonctionnels.

Grace à l'appui de la Suisse, l'engagement de nouveaux bailleurs et de l'Etat, les fonds sectoriels sont opérationnalisés, et le volume de financement croît d'année en année.